
Facile à … Facile de … Difficile à … Difficile de … 
 

La règle est la suivante : 

On utilise la formulation « c’est facile/difficile à » lorsque qu’elle est suivie 

uniquement d’un verbe à l’infinitif.  

On utilise la formulation « c’est facile/difficile de » lorsque qu’elle est suivie 

d’un verbe à l’infinitif, lui-même suivi d’un complément. 

 

qqchose/qqun est facile à + infinitif 

Le français est facile à apprendre : c'est facile à apprendre. 

Val est facile à comprendre : Elle est facile à comprendre. 

Les légumes sont faciles à cuisiner : ils sont faciles à cuisiner. 

« Calme-toi », c’est facile à dire quand on n’a pas de soucis. 

Les pâtes, c’est facile à cuire : Les pâtes sont faciles à cuire. 

 

 

Il est facile de (Formule impersonnelle) + infinitif + complément  

Il est facile de cuire des pâtes : Cuire des pâtes est facile. 

Il est facile d’apprendre le français : Comprendre le français est facile. 

C’est facile de crier quand on est énervé : Crier est facile quand on est énervé. 

 

 

 
 

 

 

 

 


